

令和6年度 4年生1学期

交通安全教室

5/10 に交通安全教室が行われました。実際に歩行訓練を行ったり、警察の方に交通安全についてのお話を聞いたりしました。子どもたちは、危険について理解し、交通安全の意識が高まりました。当日は、保護者や町づくりの方も40人ほど参加してくださいました。学校と地域が子どもたちの登校を見守ることで、地域全体での交通安全の意識を高めていけたらと思います。



福祉実践教室

6/11 に福祉実践教室が行われました。手話の講座では、挨拶の仕方を手話で行ったり、手話以外の筆談や絵文字、空書でも相手に伝わることを知りました。子どもたちは、福祉実践教室を通して、相手を思いやることの大切さを学ぶことができました。



バレーボール教室

6/17 にウルフドッグス名古屋の山田選手に来ていただき、バレーボール教室が行われました。バレーボールを使ってパスの練習をしたり、アタックの練習をしたりしました。バレーボールが得意な子ももちろんですが、ボール運動が苦手な子も楽しく学ぶことができました。みんな、いい汗をかくことができました。



ホタルの学習会

6/18 に祖父江のホタルを守る会の方によるホタルの学習会が開かれました。ホタルとはどんな生き物か、ホタルを守ることはどういうことなのかを教えてくださいました。子どもたちは、大切な生き物を守るために川などにごみを捨てないなど、自分たちができるところを考えました。



図画工作科 「つなぐんぐん」

7月、図画工作科「つなぐんぐん」の学習では、細く丸めた新聞紙を作り、グループで試しながら製作に取り組みました。「次はどこにつなぐといいかな」「テントを作るにはどうやって立たせたらいいのかな」と友達と試行錯誤しながら、進めていきました。最初はなかなか思うようにできませんでしたが、みんなで知恵を出し合って、粘り強く取り組み、素敵な作品を仕上げることができました。

